

# 色麻町デイサービスセンターだより

11月号

秋も深まり、町内でも美しく、紅葉しています。冷え込みも強く、冬がそこまで来ているようです。風邪をひきやすい時期となりますので、体調管理にはお気を付けください。



## 色麻町保健福祉センター祭り



10/14(日)色麻町保健福祉センターまつりを開催しました。デイサービスでは、焼きそばの販売と施設内紹介を行いました。昨年比で多くの方(約730名)にお越しいただきました。ご来場とご協力ありがとうございました。



お風呂を紹介しています♪

おかげさまで焼きそばは、完売しました♪

## ☆お知らせ☆

これから寒くなる季節となります。上着を着こむことも多くなりますので、間違いを防ぐため、衣類や持ち物にはお名前のご記入をお願い致します。

# ～デイサービスセンター運動会～

10月23日(火)、24日(水)の2日間、第3回デイサービスセンター運動会を開催しました。紅白に分かれて、玉入れ、物送り、綱引き、障害物競走を行い、今年も熱戦が繰り広げられました。

がんばるぞー  
エイ、エイ、オー!

選手宣誓!

落とさないよう  
に…そーっと…

優勝カップを持って  
満面の笑顔です!

みなさま真剣です!!

昼食はいつもより特別  
です。秋の行楽弁当を  
提供しました♪

